# Conferencia

Madrid, 11. - El señor Ministro de Asun-Exteriores, don Ramón Serrano Súñer, ha elebrado en el día de hoy, una extensa congrancia con nuestro Embajador en Londres, effor Duque de Alba. - Cifra.



INFORMACION GENERAL DIARIO MANANA GRAFICO

Año VIH.-Núm. 2.170

Geuta, Domingo 12 de Octubre de 1941

Ejemplar: 25 cts.

# se quiere abrir un debate en la Cámara inglesa

# para discutir la situación

# IA MARINA NORTEAMERIGANA FACILITARA ARTILLEROS PARA EL SERVICIO DE LOS MERCANTES

OTRA VEZ VA A HABLAR ROOSE-

Washington, 11. - El presidente washing pronunciará un discurso el reintiséis de Octubre, día de la farina. — EFE.

INCURSIONES AEREAS

Londres, 11. -- Los aviones ingleses efectuado incursiones sobre Aleania y el territorio ocupado. Entre poblaciones de Alemania atacadas, pura la de Bolonia, y Ostende, Dunrque y Bordeaux en Francia.

No regresaron catorce bombardeingleses, considerándose en Lonreducidas estas pérdidas, si se ene en cuenta el número de bombareros que tomaron parte en estos ata-

Sobre Inglaterra bubo dos ataques penigos en la noche última sobre la asta oriental, de alguna importancia. estas incursiones hay que lamen-ur ciertos destrozos y víctimas. —

### ACTIVIDAD SOBRE TOBRUK

El Cairo, 11. - Por tercera noche s tanques enemigos atacaron las deensas de Tobruk.

Estos tanques no han podido ser perseguidos por los carros ingleses debido a la gran oscuridad reinante.

El primer ataque en la noche del mirroles al jueves, al igual que el efectuado en la noche del jueves al viernes, fueron ligerásimos si se comparan con el de la noche última.

A este respecto se recuedda que ya hace seis meses que las fuerzas inglesas se encuentran defendiendo Tobruk, teniendo que soportar la acción de los bombarderos que, en ocasiones, lanzaton bombas enormes.

# Combates cuerpo a cuerpo

Teherán, 11. — Una compañía de Infanteria británica, ha sostenido un combate contra los insurgentes, según comunica la radio de Teherán.

Añade que, además un destacamenbritanico ha tenido que sostener ana lucha cuerpo a cuerpo con patrullas rebeldes. — EFE.

El comunicado de El Cairo señala intensa actividad de patrullas en el Norte de Africa y fuertes ataques en las proximidaes de Gondar. - EFE.

#### SUSTITUCION DEL AYUNTAMIENTO TO BONAERENSE

Buenos Aires, 11. - Después de varios aplazamientos se ha reunido la mañana de hoy el Consejo de ministros de la Argentina. Hasta ahora no se ha publicado ningún comunicado. El vicepresidente Castillo, hizo saber a la Prensa que el Consejo ha decidido la depuración de los consejeros municipales de la capital fe-deral de Buenos Aires. De momento el Consejo municipal será sustituído por una comisión civil.

El gobierno —ha dicho Castio se ha visto obligado a tomar esta medida a consecuencia de algunos hechos punibles ocurridos en los últimos días y en los que aparecían complicados varios consejeros municipales.

#### POR SI SE MODIFICA LA LEY DE NEUTRALIDAD

Londres, 11.— La Marina norteame-ricana facilitara artilleros para armar a los barcos norteamericanos, en cade que se apruebe la modificación SO de la ley de neutralidad.

Esta es la declaración que ha hecho el presidente de la comisión nala Cámara de representantes que añadió que seguramente se toma-

rá esta medida por los conocimientos especiales que requiere la colocación de cañones en los buques, y también que los armadores se opondrían al empleo de personal civil en dicha operación.-EFE.

### SE PIDE UN DEBATE A LA CAMARA INGLESA

Londres, 11 — La primera sesión de Parlamento que se celebre, se pedirá al gobierno inglés que dé facilidades para celebrar un debate sobre la situación militar en la U. R. S. S .-

#### INSTRUYENDOSE

Londres, 11. — Algunas unidades del ejército británico están giendo objeto de una instrucción especial que les permitirá, según se afirma en los centros competentes, luchar con unidades de asalto y de guerrillas. - EFE

### PRACTICAS DE DESEMBARCO

Londres, 11. - El rey Jorge ha asistido en Escocia a unas maniobras de tropas de asalto británicas.

Estas realizaron un simulacro de desembarco. — EFE.

### CONSTITUCION DE UN NUEVO OR-GANISMO

Washington, 11. - El departamento de Estado anuncia la constitución de un nuevo Consejo de operaciones económicas que asumirá las funciones del Departamento de Estado en el terreno de la defensa económica.

¡Fecha de fechas! Virgen del Pilar... Cristóbal Colón... El azar ha puesto este año, en este día de hoy, una serie de coincidencias que vienen a hacer pensar en por qué es la raza como

En el 12 de Octubre

Sobre los cantos de nuestra hispa-nidad vienen las interferencias. Y he aquí como en la madrugada de este 12 de octubre de 1941 hay en mezcla de los ecos confundidos ondas extrañas que se enlazan en lo invisible de la atmósfera.

Este dia en que los españoles podemos hacer el orgullo de levantar un altar sobre el puente de mando de las inmortales carabelas, y llevar en él a la Pilarica, con todas sus jotas y los guitarros más viejos de toda la Aragón gloriosa, tenemos algo más que decir. Podemos decir a los Churchills y a los Roosevelts, que aquellos mares y aquellas rutas que ellos se obstinan en monopolizar y acaparar a fuerza de tor-pedos, los han sabido cruzar porque un español, en un tal día como hoy, enseñó la ruta a seguir, y puso el pri-mer camino en aquellas tierras desde las que ahora se agitan los banderines de las democracias, llevando entonces por toda arma una catolicidad y una fe. Por eso establecen contraste en estos días las jotas de nuestra Pilarica, los romances de la hispanidad, los cantos que ya llegan también a Santa Teresa de Jesús y el "Good sawe .the Kings" con que los demócratas británicos quieren saludar a San Eduardo

Y mientras los egoismos internacionales se debaten en el piélago de las convulsiones extremistas, allá va hacia el Perú la caballerosa embajada de los hombres de España, recordatorio glorioso de glorioas proezas

España va allá, porque va a las tierras de sus recuerdos con la más candente emoción de su sentir en un girón

de espiritualidad. Cuando se canta aun a Colón y a su epopeya, hay un misterio imborrable en el que todavía muchos se preguntan: ¿Cómo fué? ¿Cómo se hizo aquel episodio?

Nosotros contestamos con estas estrofa de Marguerie:

"Fué de la misma manera en la que florece el alba y alumbra la Primavera. Mitad sombra y mitad luz, España tuvo otro mundo para su imperio y su cruz. Aire de gloria en las velas --mar y cielo, cielo y mar-cantar de tres carabelas, ¡sé, siempre, nuestro cantar!".--E. B.

#### norteamericanos Inventos

Berlin, 11. — La agencia norteamericana Asocieté Pres ha comunicado hoy que circulaban rumores según los cuales, Alemania había ofrecido un armisticio a la Unión soviética. En los medios norteamericanos bien informa -añade la mencionada agenciase cree que este informe entra en el terreno de lo posible y que constituiria

por parte de los alemanes un acto totalmente normal en las circunstancias

actuales. Los medios autorizados alemanes declaran categóricamente que estos rumores son uno de los bulos más estúpidos que han sido escuchados jamás.

Se añade que es verdaderamente absurdo y ridículo a más no poder, el suponer que Alemania en un momento en que ha aniquilado a su adversario poderoso, solicite de éste un armisticio. En cuanto a la afirmación de la agencia norteamericana de que un ofrecimiento de este género sería e 10s alemanes, basta con recordar que en el año último no fué Alemania quien solicitó un armisticio de Francia, sino que la oferta partió de la nación derrotada. - EFE

# PERDIDAS BRITANICAS MARINA

Publica la siguiente lista de las pérdidas sufridas por la Aviación y la Marina británica durante el mes de septiembre último.

Aviación. — Aparatos perdido en el Mediterráneo y Africa del Norte, 165. Aparatos perdidos en el frente alemán 25. El terdidos en el frente alemán El total de pérdidas de la Royal Air Force durante los nueve primeros meses del año 1941 es de 3.218 avio-

Marina de guerra. — Barcos hundi-didos: tres cruceros y cuatro unida-sa h des de menor tonelaje, auxiliares. Bar-

Roma, 11. — La Agencia Stéfani co alcanzados por torpedos: un portaviones, un acorazado, seis cruceros y un contratorpedero. Barcos alcanzados por bombas: un crucero y dos contratorpederos.

Marina mercante. — 750.350 toneladas de barcos hundidos. Alcanzados por las bombas 14.000 toneladas, más 27 buques de tonelaje impreciso y otros dos barcos alcanzados por torpedos.

Durante los nueve primeros meses del año 1941, la flota mercante inglesa ha perdido 6.532.950 toneladas.

# El ex-presidente Arias regresa a Panamá

La Habana, 11. — El ex presidente panameño Arisa, ha salido a bordo del "Cefalo" y se dirige a Panamá.

Sin embargo, se cree que Arias no se quedará en su país sino que se quedará en Costa Rica. — EFE.

# Japón ha firmado un

### SE VA A HACER UN INTERCAMBIO DE CIUDADANOS

Londres 11. — Ha sido firmado un acuerdo en esta capital entre los gobiernos de los Estados Unidos y el Japón para ser reanudado el tráfico marítimo entre ambas naciones para la devolución de ciudadanos americanos en el Japón y viceversa

Este tráfico será continuado, tan pronto como se estime conveniente por ambas partes.

Tres buques japoneses saldrán del Japón para los Estados Unidos estando ya anunciada la salida de uno de ellos para el próximo miércoles, en dirección hacia un puerto de San Francisco de California. — EFE.

A las 3 sin numerar, a las 5 y 7'15 numerada y de 9'15 a 1

Rey Soria Films después del éxito insuperable de "Allá en el Rancho Grande" presenta la única película que la ha su-perado en todo el mundo.

### "ORA PONCIANO"

Insuperable interpretación de los afamados y célebres artistas, Jesús Solorzano, Con-suelo Frank, Chato Ortín y Chaflán el popular borrachín de "Rancho Grande" y la niña Mercedes Azcarate.

El film de la simpatia, de la emoción y del humor con sus célebres canciones, "Tú ya no soplas", "La Palomita", "Toro soplas", Coquito"

Gran éxito. Sin precedentes. \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

Vida religiosa

CALENDARIO. — Domingo 12 de Octubre de 1941. Van 285 dias y fal-

tan 80. Sol sale a las 6'20, ponese a las 17'43. Luna sale a las 22, ponese

a las 11'28. Cuarto menguante el día

Señora del Pilar. — La tradición nos dice que allá por el año 40, la mila-

grosa imagen se apareció en carne mortal al Apostol Santiago el Mayor,

que se hallaba en Zaragoza. El Cardenal Aguirre en el tomo I de los Concilios de España, califica es-

ta tradición " de una de las que mere-cen más credito por su antiguedad y hallarse confirmada desde hace mu-

chos siglos por privilegios de ponti-

fices y reyes, y comprobada por los

fices y reyes, y comprobada por los escritos de muchos y graves autores y escritores; de suerte que nadie pueda negarla sin temeridad".

Es de todos conocidos los mucaisimos milagros que a la Virgen del Pilar se atribuyen. La historia de su venida en carne mertal al Apostol ha quedado brevemente resenada.

En este día de hoy, alía en tierras garagozanas, se llevara la imagen en procesión en una costosisima beana

zaragozanas, se llevara la imagen en procesión en una costosisima peana, otra moderna, toda de plata de gran riqueza artistica é intrinseca, es la que se coloca en el altar mayor en las grandes solemnidades. El dia 13, por la tarde, se organiza la procesión del gran Rosario del Pilar, en el cual están representados, por medio de valiosos y hermosisimos faroles, cada una de los Pater noster, avemarias, glorias y misterios de las tres partes del Rosario, así como también cada una de las invocaciones de la letanía lauterana.

Por la tarde de los sábados y principales festividades de Maria se can-

ta con terno; al anochecer, el cape-llan de semana reza el Angelus y se canta la Salve y los gozos de la Virgen

rana.

SANTORAL DEL DIA. - Nuestra

# La festividad de la Virgen del Pilar

Hoy, se celebra la festividad de la Patrona de los aragoneses, teexcelsa niendo lugar varios actos, que en su honor dedican quienes adoran a la Madre de Dios, bajo la advocación de la Virgen del Pilar.

Son millares los fieles devotos que cultivan el culto a la Santisima Virgen, y la colonia aragonesa de nues-tra ciudad, entusiasta de su "Pilara" ha instalado en la Iglesia de la Virgen de Africa un valiosísimo altar, flel reproducción del suyo auténtico de Zaragoza, enriqueciéndole con exornos severos y del más depurado gus-

Este año, al igual que en otros an-teriores, para conmemorar tan seña-lada fecha, cual es la onomástica de su reverenda Patrona, ha organizado varios actos.

## EN LA IGLESIA DE AFRICA:

A las ocho de la mañana, Misa de Comunión general, en la que se apro-ximarán a la sagrada Eucaristía, la inmensa mayoría de los pertenecien-tes a la Colonia, tanto en su sección femenina como en la masculina. A las 10'30 de la misma mañana,

tendrá lugar en el mismo templo, una solemne función religiosa, dedicada en honor de su Patrona, en la que con la su acostumbrada elocuencia el reverendo Padre Nebot, hará el panagéri-co de la Santísima Virgen. A esta función religiosa, asistirán

los miembros de la Colonia aragonesa, el Cuerpo de Correos, la Asociación de Funcionarios Municipales que la tienen también por Patrona, y gran número de fieles que veneran a la Vir-

#### EN LA IGLESIA DE SAN FRANCISCO:

A las diez de la mañana, tendrá lugar una Misa solemne, en honor de la Virgen del Pilar, organizada por el Jefe de la Guardia Civil, de cuyo cuerpo es también Patrona la expresada

# por los infantitos, que con sus an-gelicales voces r piten día tras día, ha-ce ya siglos, aquella dulcísima estro-fa que constituye el mayor encanto los devotos zaragozanos:

Pues sois, Celestial Princesa. La Columna de Aragón,

Mantened la devoción
De nuestra fe aragonesa.
MISAS PARA MANANA. — Santa
Iglesia Catedral: a las 8 y 9 quince;
Iglesia de Africa: a las 8 y 8 treinta; Iglesia de los Remedios: a las 8 y a las 9; Iglesia de San Francisco: a las 7 y media, 8, 8 y media y 9; Chalet Arango: a las 9; Madres Adoratrices: a las 7 y quince y Cruz Roja: a las 6.

# SECCION PREPARATORIA

Son alumnos preferentes en las Es-cuelas Preparatorias del Instituto His-pano Marroqui de Ceuta, los que proce-dan de las Escuelas Nacionales y pre-senten certificado de BIEN DOTADOS expedido por el respectivo Maestro o Maestra. Recuerden lo que antecede, cuantos aspiren a matrícula de honor en el Primer Año del Bachillerato

En les altes del "Grupo Lope de Vega" funcionan estas clases, con ma-trícula abierta hasta el próximo día

LA DIRECCION

# RADIOTECNICA

Al aficionado o profesional RA-DIO LABOR ofrece:

El curso de montador más ba-rato del mundo. 100 pesetas con regalo de material

Suministro toda clase piezas accesorios y VALVULAS. Servicio ESQUEMAS.

Pida FOLLETO GRATIS "VOZ FUTURO" o el libro "Compendio RADIOTECNICO" incluyendo DOS pesetas, RADIO LABOR Avenida de la LUZ, 50. Barcelona.

# Noticias varias

AVISO. - La Comisión Provincial del Subsidio al Combatiente pone en conocimiento de los subsidiarios fa-miliares de Combatientes, que las nóminas correspondientes al pasado Septiembre, se pagarán de 4 a 6 de la tarde, los días 13, 14 y 15 del actual, advirtiéndose que es necesario la presentación del interesado o de otra persona autorizada, quien en el acto de efectuar el cobro deberá exhibir el carnet de identidad y el certificado de existencia en filas del movilizado, o de la licencia en como descripcio de la licencia en como del como de la licencia en como del c de la licencia en caso de que este ha-ya sido licenciado.

"SALUDA". De la celonia ara-gonesa recibimos invitación para la función religiosa que en honor de la Santisima Virgen del Pilar se celebra-ra hoy, a las 1030 horas en el Santua-rio de Nuestra Seaua de Africa, aten-

rio de Nuestra Sendia de Africa, atención que afectuosamente agradecemos.

PROXIMO ENLACE. Para fecha
muy próxima ha sido concertado el
enlace de la senorita. Julia Josefina
Artamendi Alvarez, con don Manuel
Garcia de la Torre y Blanco, a los que
anticipamos nuestros más sinceros yoanticipamos nuestros más sinceros vo-

tos de felidedes eternas.

CRUZ ROJA. — En el sorteo de anoche resulto premiado el número

VIAJEROS Procedente de la Península llegaron don Antonio Guil Buendia, don Andrés Lara Manzanillo, deña Adelaida Gómez y su hija. don Andrés Jaramillo de Pro y don Juan de Andrés.

ENFERMO. — Guarda cama desde hace unos dias don Antonio Blanco Ferrón, a quien deseamos total y rá-pido restablecimiento.

ENTIERRO. — A las 13'30 de ayer se verifico el traslado al Cementerio de Santa Catalina del cadaver del nino José Luis Navarro Abate, subido al cielo la noche anterior. Al triste acto se sumaron numerosisimas personas amigas de sus familiares, que-

Siempre un buen programa en su cine preferido.

Hoy DOMINGO por sesiones EXITO TRIUNFAL de la pro-ducción HISPANO AMERICA. NA según la obra de Alberto

# EN UN BURRO TRES BATURROS

la historia de tres "manicos" por tierras de América.

Martes 14 y miércoles 15. Dos Martes 14 y intercoles 15. Dos único dias, de actuación de la Compañía Internacional del Circo Price de Madrid de la que son primerisimas figuras los imponderables

# Pompoff y Thedy

y sus célebres hijos

# Zampabollos y Nabucodonosorcilo ise trata de un espectaculo presentado por CIRCUITOS CARCELLE!

Pronto. La película cumbre de GRETA GARBO

# NINOTCHKA

GRETA GARBO por vez priyera en un apelicula del genial ERNERST LUBITSCH

# Efemérides LOCAL

Día 12 de Octubre de 1936.—La se ciedad recreativa y artística "La se randula", celebra en el Tentro G vantes, una función a beneficio de Asistencia Social de la Falange remenina local El acto revistió gran de la menidad, al que asistieron las autoridades y jerarquías del Movimiento

# 

\*\*\*\*\* COMPRARIA maquina escribir porta-ble o de oficina. Telefono 242. COMPRO muebles usados. Pago bim

Falange Española 77. (Frente al Hospital) Teléfono 8-1-9.
VENDO máquina de escribir portable. Queipo de Llano, número 2.
SE VENDE grupo homba Siemens Choker 3 Hp. alterna trifásico 220 voltios precia de 200 minos precia de 200

tios precio 3.200 ptas, Informaria Valverde, 17 PROFESORADO inmejorable, preparaciones: Ingreso, Cultura General, especiales. Calvo Sotelo, 42.

dando evidenciadas las grandes simpa

tias con que cuentan en esta.

A las manifestaciones de pesar recibidas unimos las nuestras que ha cemos extensivas especialmente a sus padres din Macario y dona Antonia.

# ONSTANTIN CRIADOR Y EXPORTADOR DE VINOS FINOS

CHICLANA DE LA FRONTERA DÉPOSITO EN CEUTA

ponación de numerosos e importanponation de l'inferiosos e importan-tes premios para los imponentes de la Caja de Ahorros de Ceuta, instalada el Monte de Piedad.

Esta benéfica Institución, legalmene constituída con la aprobación y ba-e el Patronato del Gobierno, miempro de la Confederación Nacional de cajas de Ahorros Benéficas de España Cajas de Anorros Beneficas de España y de la Federación de Cajas le Ahorros de Andalucía; sujeta al Estatuto del Ahorro y directa inspección del Estado en el deseo de fomentar y divulgar el ahorro, crea a partir del vulgar el Noviembre, importantes premios sus imponentes sus imponentes.

Estos premios en número de tres, importantes en 500, 300 y 200 pesetas, serán sorteados el primer domingo de cada mes, entre los imponentes que cumplan las condiciones que a conti-

nuación se expresan:
nuación se expresan:
1. — Sorteo del próximo mes de Noviembre; se efectuará el día 1.º fes-tividad de Todos los Santos y entrarán en el todos los imponentes que figuren el día 31 de Octubre con alguna imposición voluntaria.

Para tener derecho a figurar en los demás sorteos mensuales, será preciso efectuar durante el mes anterior, imposiciones semanales mínimas de dos pesetas o una mensual de diez pese-

Estas imposiciones mínimas y en la cuantía mencionada, no podrán ser retiradas por los imponentes; si estos desean continuar formando parte de los siguientes sorteos. Los imponentes que resulten agraciados por los pre-mios, podrán disponer de ellos libre-

2.º. — Importante premio conme-morativo del Victorioso Paso del Convoy, el día cinco de Agosto, festividad de la Santísima Virgen de Africa, Patrona de la Ciudad.

En este día se celebrará el sorteo en que además de los premios mensuales para los imponentes que reunieran las condiciones mencionadas en el apartado primero, se sorteará otro impor-tante en CINCO MIL PESETAS entre aquellos imponentes, que a partir del presente mes de Octubre, hayan hecho imposiciones minimas de cinco pesetas semanales o bien veinticinco mensuales, que igualmente que los otros premios, podrá disponer de él con toda libertad el agraciado; los imponentes participantes de este sorteo extraordinario, como es natural, participarán asimismo de los tres premios mensuales.

Los sorteos serán públicos en el domicilio del Establecimiento.

### AHORROS

Las cantidades impuestas en las Calas de Ahorro Benéficas, devengan en las libretas ordinarias, el dos por ciento anual, a tres meses el dos y medio y al año el tres por ciento; deberá hacerse declaración expresa para las imposiciones de estas dos últimas moda-

Estando esta Institución confederada con todas las Cajas Benéficas similares de España, pueden efectuarse reintegros e imposiçiones en cualquiera de las ochenta y tres Cajas de Ahorros establecidas en España, y sucursales de ellas.

El saldo de imposiciones de estas Cajas Benéficas confederadas, era en 31 de Diciembre de 1940 de TRES MILTRESCIENTOS OCHENTA Y CUATRO

SEIS céntimos con DOS MILLONES SETECIENTOS DIEZ Y SIETE MIL QUINIENTOS CUARENTA Y OCHO impónentes, cifras elocuentísimas que demuestran la importancia del pequeño ahorro.

No son entidades mercantiles, por consiguiente no existe lucro particular alguno, ni beneficios de empresa de ningún género, siendo sólo para los imponentes y remedio de necesidades de carácter benéfico y sociales. El servicio de esta Caja de Ahorros.

como asimismo el de sus confederadas, es completamente gratuito, dándose las máximas facilidades y rapidez en todas las operaciones.

Horas de imposición: De 10 a 1 y de 4 a 6, días laborables, los domin-gos de 11 a 1.

NOTA IMPORTANTE: Estos premios proceden de generosos donantes de esta Ciudad, que anhelan el fomento del ahorro en Ceuta.

# Espectáculos ··· 3000000000

APOLO: "¡Ora Ponciano!". - Era esperada por el público desde que se conocieron sus bellas y alegres can-ciones de la Palomita, Tu ya no soplas, y tantas otras. Con el precedente de estar muy bien para que no decepcionase. Y así ha sido, ha resultado aún mejor, si es posible, de lo que se es-

Se ha escogido la vida del gran torero mejicano Ponciano Díaz para hacer esta película. Los aficionados al toreo pueden ver y admirar las fili-granas artísticas de este mago de la muleta. Las escenas de los ruedos han sido rodadas con una escrupulosidad grande y son un verdadero alarde del

Tiene fotografías de paisajes muy bellas, pudiéndose admirar las típicas faenas campesinas de las haciendas mejiganas, las magnificas dehesas y ganaderías, las fiestas populares de la población del campo y hasta los usos de las cocinas camperas de Méjico, con su sabor patriarcal.

Lo más notable, como en todas las producciones de este género, es la belleza de la música popular y pegadiza, y las típicas orquestas mejicanas. La acción transcurre distraída destacando algunos valores cinematográficos entre sus intérpretes. Es una revelación la niña Mercedes Azcárate, muy graciosa y simpática.

CERVANTES. - En un burro tres baturros.-Ceincidiendo con la vispera de la Fiesta de la Hispanidad, presentó ayer el teatro de la calle Padilla, esta genial e inolvidable película de la Hispano Americana, según la obra de Alberto Novion, y cuyo titulo queda indi-

El argumento de la cinta desarro-llado en la estancia de tres "mañicos" por tierras de América, salidos de tierras de Aragón llenos de ilusión.

Toman papel principal en su repar-to Carlos Orellana, Sara García y Joaquin Pardade, los cuales han puesto en esta obra todo su ingenio artistico para que al ser representada en la pan talla, pueda ser la alegría de todos ante tantos momentos de comicidad como la cinta encierra, alcanzando sus protagonistas la cima de un clamoroso éxito.

MIL SETECIENTAS CUARENTA Y rros' se pasó un ameno Noticiario Fox.

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO. Madrid, 11. — El "Boletin Oficial"
 del Estado, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Justicia. — Orden por la que se dan normas en las atribuciones de las religiosas que presten asistencia en las prisiones, respectivas al servicio de ali-

mentación y otros. Hacienda. — Orden por la que se autoriza al solo efecto de determinadas operaciones la conversión de las disponibilidades de los saldos bancarios desbloqueados.

Educación Nacional. — Orden por la que se dispone la creación definiti-

va de las siguientes escuelas: Una unitaria de niños y otra de niñas en el Ayuntamiento de Gelstero. Dos unitarias de niños y otra de niñas en el Ayuntamiento de Belmonte (Cuenca), que con las que existen formarán una graduada de seis seccio-

Una de asistencia mixta, servida por maestro en el cortijo de Doña María, en el municipio de Guadaortima (Granada). Una de asistencia mixta en Villanedo, del Ayuntamiento de Pol, (Lugo). Dos unitarias de niños y dos de niñas en San Francisco (Valencia). Una unitaria de niños en el barrio de Lertaza y una de niños en el barrio de San Jaime, todas ellas en el Ayuntamiento de Pamplona, (Navarra).

Una escuela de asistencia mixta en el Ayuntamiento de La Diana (Oviedo). Dos escuelas de párvulos en el casco del Ayuntamiento de La Alberga (Salamanca). Una unitaria de niños y otra de niñas en el casco mu-nicipal de San Martín del Castañar (Salamanca).

Una unitaria de nifios y otra niñas en el barrio de San Roque, en el Co-gollar (Valencia). Una unitaria de niños y una de párvulos en Cruz Cubier-ta (Valencia). Una graduada de ni-ños en el grupo Beato Joaquín Ribera (Valencia).

Ordenes por las que se aprueban las siguientes obras:

Reparación en la iglesia de San Miguel de Escalante, monumento na-cional, importante 30.149 pesetas.

Iglesia de San Pablo de Ubeda (Jaén), monumento nacional, importante 10.000 pesetas.

Colegiata de Játiva, importante

43.9938 pesetas.

Iglesia de San Gabriel, Loja (Granada), monumento nacional, importante 11.977 pesetas.

Reparación para la instalación del tesoro de la Catedral de Roda (Huesca), monumento nacional, por un valor de pesetas 11.338.29.—CIFRA

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO.

—El "Diario Oficial" del Ejército en su número 224 publica entre otras las siguientes disposiciones:

Pasa a la situación de reemplazo por enfermo el comandante del pri-mer Tercio de La Legión, don Virgilio Cabanellas Torres.

Pasan a situación de disponibles forzosos, los tenientes don Pedro Ve-ga Torvicón, en la plaza de Alcazarquivir, por haber causado baja en la Mehal-la Jalifiana de Larache número 3, y don Rafael Martin Esprit, en Marruecos, por haber cauasdo baja en la Mehal-la Marroqui. A disposición del General Jefe del Ejército de Marruecos, por haber causado baja en la Mejasnia Marroqui el teniente provisional, don Enrique León López; el alférez don Fernando Colomer Hernández, por haber causado baja en la Mejasnia Marroqui y el sargento provisional profesional de Infantería don José Jover Muñiz, por causar baja en la Mehal-la Jalifiana de Gomara.

Se les conceden los beneficios pasivos máximos al comandante de Inge-nieros don Pedro Bellón Ruíz, del Ba-tallón de Transmisiones de Marruecos, al teniente don Enrique Tejedor Fer-nández, y al dibujante de Ingenieros don José Santiesteban Vall.

Se anuncian las vacantes de auditor de brigada y tres de teniente auditor, en la Auditoria de Marruecos; una de capitán en la Pagaduría Militar de Haberes de Larache; una de capitán en el Parque de Intendencia

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

Ahorro, base de riqueza

Ahorro, base de riqueza

DISPOSICIONES

Depósito y servicio de Intendencia de Villa Sanjurjo; una de subalterno en el Hospital y Transportes Militares de Villa Sanjurjo; una de comandante en la Jefatura de Intendencia del Ejército de Marruecos; una de capitante de la SEIS céntimos con DOS MILLONES

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO.

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO.

Depósito y servicio de Intendencia de Villa Sanjurjo; una de comandante en la Jefatura de Intendencia del Ejército de Marruecos; una de capitante de la Ceuta de Obras y de Ceuta: una de capitante de Ceuta: una de ca Fortificaciones de Ceuta; una de capitán en la Jefatura de Intendencia del Cuerpo de Ejército Marroquí; una de comandante médico para los servicios de Dermovenereologia del Hospital Militar de Tetuán; una de comandan-te médico en el Hospital Militar de Tetuán; una de comandante médico en el Ejército de Marruecos, una de teniente médico en el Grupo de Regulares de Infantería número 4; once de teniente médico en el segundo tercio de La Legión, y una de practican-te en el IX Cuerpo de Ejército.

Pasa destinado al Grupo de automóviles del IX Cuerpo de Ejército, el teniente de Artillería don Bernardo Geita Horrach, del Regimiento de Ar-tilleria número 49, y al mismo grupo al teniente de Infantería, don Aquilino León Arcos, de disponible forzo-so en el IX Cuerpo de Ejército. El mismo diario oficial, en su nú-

mero 227, publica entre otras, las si-

guientes disposiciones:

Se les conceden premios de efecti-vidad al teniente don Manuel Doiz de Castellar Ibáñez, del Grupo de Regulares de Caballería numero 2; al teniente de la escala complementaria, don Julio Romera Manchado, del Ser-vicio de Intervenciones del Protecto-torado; al teniente don Ricardo Cres-po Malbuena, de la Mehal-la Jalifia na de Tetuán número 1; al oficial de primera Sidi Mohamer Ben Sicar Mohamed, del Grupo de Regulares de Caballería número 2, y al oficial de segunda Sidi Hadi Ben Mohamed

Se anuncian las siguientes vacantes: una de comandante, cuatro de capitán y una de subalterno de Arti-llería, en el Regimiento número 49; una de teniente coronel y una de comandante del mismo arma ,en el Regimiento número 72; dos de cualquier oficio para el Regimiento de Carros de Combate número 5; ocho de oficios conductor, chapista, electricista, soldador, carpintero o pintor, en el mismo Regimiento anterior; una de maestro guarnicionero en el Regimiento de Artillería núm. 4.

DIARIO OFICIAL DE MARINA. El "Diario Oficial del Ministerio de Marina" en su número 230, publica, entre otras, una orden de 6 de octu-bre de 1941, por la que se confirma en su destino de ayudante personal del vicealmirante jefe de la Jurisdicción Central, Excmo. señor don Ma-nuel Moreu Figueroa, al teniente co-ronel de Infantería de Marina, don Cándido Calvo Ulld.

# EDUCACION Y DESCANSO

He aquí lo que empezó por llamarse "Post-Trabajo", en vias de práctica reorganización.

Actualmente, este servicio que ha cambiado de denominación y se lla-ma "La Obra de Educatión y Descanso", actúa intensamente en las principales capitales de España, y, ahora el Inspector Provincial de Marruecos y Plazas de Soberania, camarada Gregorio Urbitondo, estudia con cariño la implantación de Delegaciones de este servicio, al que se pretende dar una mayor importancia e intensidad, te-niéndose el propósito de organizar un cuadro de arte que con mucha frecuencia actúe en los teatros de la lo-calidad, así como frecuentes excursiones por la Zona del Protectorado, y, en fin, instalar en el Hogar Sindical una bien provista biblioteca, en la que los afiliados a la organización sindical, encuentren las mayores facilidades, para su formación cultural, con obras de conocidos autores, y la más diversa variedad en los diferentes géneros de la literatura española.

De estos nobles propósitos, nos hallaremos siempre muy próximos, para res toda la labor que se haga. — L. del

poder dar a conocer a nuestros lecto-

Anuncie en EL FARO

# Dr. José Navarro Martínez

# Entermedades de los niños y Puericultura

Interno por oposición y ex-Profesor Ayudante de Pediatría Premio extraordinario de la Licenciatura.

CONSULTA: De 3 a 5.

General Yaque 12, segundo. - CEUTA

# Los soviets han perdido 74.325 prisioneros, 126 carros de asalto 519 cañones y una cantidad de material imposible de calcular

DEL PARTE ALEMAN

Berlin, 11. - Comunicado del Alto mando de las fuerzas armadas alema-

"Al Norte del mar de Azof, el aniquilamiento del enemigo, encerrado en un reducido espacio, quedó iniciado rápidamente. Sobre el campo de batalla se encuentra el cadáver del comandante en jefe del 18 Cuerpo de Ejército soviético. La destrucción de las fuerzas cercadas en el sector de Briansk y en Viasma hace progresos. Las tentativas del adversario para romper el cerco han fracasado en todos los puntos.

El número de prisioneros y la can-tidad de material capturado aumenta constantemente.

Ante San Petersburgo todos los intentos soviéticos para mejorar su situación fracasaron, durante el día de ayer. En combates que duraron tres días, 28 tanques soviéticos fue ron destruídos, en el sector de una sola división de Infanteria.

Nuestros bombarderos atacaron la noche pasada, las instalaciones de importancia militar soviética y de San Petersburgo, así como las líneas férreas. En un puerto de las islas Feroe, uno de nuestros bombarderos hundurante la jornada dos buques mercantes de 2.500 toneladas. Otros dos buques fueron averiados grave-mente. — EFE.

#### OTRO INTENTO DE ROMPER EL CERCO

Berlin, 11. - En la noche del 9 al 10 de octubre, importantes contingentes bolcheviques intentaron vanamente romper el cerco, avanzando hacia las líneas alemanas, como ocurrió en la batalla de aniquilamiento de Umnsk, favorecidos por la noche y una preparación artillera.

Estos intentos fracasaron rotundamente porque las fuerzas alemanas habían fortificado sus líneas y las unidades rojas literalmente aniquiladas. Centenares de miles de cadáveres de soldados soviéticos quedaron sobre el campo de batalla al lado de sus ar-mas destrozadas. Los supervivientes fueron hechos prisioneros.-EFE.

## PARTE EXTRAORDINARIO ALEMAN

Cuartel General del Führer, 11. Comunicado extraordinario del alto mando de las fuerzas armadas alema-

"La batalla del mar de Azof ha concluído. En cooperación con la flota aérea el coronel general Loetz, el ejér-cito del general de Infantería von Manstein, el ejército rumano manda-do por el general de cuerpo de ejército Demtresco, y el ejército blindado del general coronel von Kleist han vencido y aniquilado a los restos del 11 y del 18 Cuerpo de Ejército soviético. El adversario que ha tenido importantes pérdidas de sangre, ha perdido en total 74.325 prisioneros, 126 carros, 519 cañones y cantidad imposible de calcular de material de guerra de otras clases.

pos de ejército del Mariscal, von Rosill, que forman parte del ejército mencionado y las tropas aliadas italianas, húngaras y eslovacas, han cogido 109.895 prisioneros y capturado, 212 carros y 662 cañones".—EFE.

### **AUMENTA LA PRESION SOBRE** MOSCU

Londres, 11. -- Las últimas noticias recibidas en esta capital de la lucha en Rusia, dan algunos detalles acerde la fuerte presión ejercida por el ejército alemán en Moscú, habiendo logrado algún progreso.

Añade dicho periódico que los alemanes están empleando gran número de tanques en estos ataques, habiendo llegado varias divisiones rusas para reforzar el frente.

El enemigo presiona en Moscú en dos direcciones a unas ciento cincuenta millas de la capital rusa.

"La Estrella Soviética" termina diciendo que las fuerzas soviéticas se encuentran combatiendo en estos sectores con la espalda contra la pared,

causando bajas al enemigo.

Es también de consideración la presión enemiga al Suroeste de la capital de Moscú.

Berlin dice haber sido ocupada por sus fuerzas una importante capital rusa, aunque ello no ha sido confirmado en Londres.

En estas operaciones el ejército alemán está empleando el sistema de atacar con gran número de tanques protegidos por escuadrillas de aviones de

Las Reales Fuerzas Aéreas, en cooperación con la Aviación rusa, rechazaron el intento de un fuerte ataque de la Aviación enemiga, siendo derribados cinco aparatos. - EFE.

INQUIETUD EN SAN PETERSBURGO

Estocolmo, 11. - Importante can-

"La Estrella Roja" se encuentran em-peñadas en un gigantesco esfuerzo cho explosión hace algunos días en para contener el avance. tidad de materias explosivas han he-cho explosión hace algunos días en un barrio habitado de San Petersburcho explosión hace algunos días en un barrio habitado de San Petersburgo, cerca de Keiroz -según informes recibidos ahora en la capital sueca.

Las explosiones produjeron el derrumbamiento de varias casas y desperfectos en otras, causando algunas victimas entre la población civil. Una creciente inquietud se ha adueñado de la población - EFE

#### LA DERROTA ROJA ES CADA VEZ MAS GRANDE

Budapest, 11. — La derrota de las fuerzas soviéticas cercadas entre el Dnieper y el Donetz prosigue eficazmente y se han formado nuevas bolsas secundarias — según informan del frente del Este a la agencia húngara.

La derrota de las fuerzas rojas es cada vez más rápida. Sigue siendo imposible por ahora calcular el número de bolcheviques que han sido muertos o hechos prisioneros y la cantidad de material recogido.

No hay nada que señalar en el sec-tor húngaro del frente. — EFE.

### EN UNA LOCALIDAD OCUPADA

Berlín, 11. - Después de los combates en el sector de Briansk una formación de Infantería alemana ha ocupado definitivamente el 9 de octubre una localidad bastante importante según informan a la Agencia D. N. B de fuente militar.

Los alemanes pudieron contemplar los efectos de la guerra en su realidad más cruel. Pueden verse los cadaveres de los soldados muertos, en la misma posición en que cayeron, los vehículos rusos destruídos y el material deshecho. Los incendios de los depósitos de petróleo ocasionaron graves daños, carbonizando y destrozando el material de las inmediaciones,

En la linea férrea se aplastaban vehículos, armas y material de guerra que los bolcheviques quisieron llerra que los bolcheviques quisieron ne-varse a sus puntos de retirada. Varios kilómetros a la redonda parecían ha-berse convertido en la tumba de las fuerzas en fuga de los bolcheviques.

CORTANDO LA RETIRADA

Berlin, 11. — Durante las operaciones de los sectores de Viasma y Briansk la Aviación alemana ha cortado la retirada a las tropas soviéticas derrotadas. Trece trenes descarrilaron y cinco estaciones ferroviarias fueron destrozadas o incendiadas.

Además fueron destruídos por las bombas alemanas doscientos cincuenta vehículos de todas clases. En otros ataques contra un depósito de muniataques contra un deposito de mun-ciones fueron destruídas cinco baterias soviéticas y considerable cantidad de municiones. También fueron atacadas las redes ferroviarias al Este de Carkov, donde los aviones de combate alemanes hicieron descarrilar tres trenes. En otro sector los ataques alemanes contra los medios de comunicación obtuvieron también resultados favorables. Un tren de vagones cisternas fué incendiado. — EFE.

### 55 APARATOS PERDIERON LOS RO-JOS EL DIA DIEZ

Berlin, 11. - Dieciocho aviones soviéticos han sido derribados durante la jornada de ayer, 10 de octubre, por los cazas alemanes en combates sos-tenidos encima de la línea de fuego.

Las baterías antiaéreas derribaron tres aparatos enemigos y otros 34 aviones rojos fueron destruídos en tierra, lo que hace un total de 55 aparatos.

LA SITUACION EN MOSCU

Helsinki, 11. — Un piloto soviético hecho prisionero por los finlandeses ha declarado que los bombardeos aéreos han causado daños muy considerables en Moscú.

El aviador rojo ha confirmado que en la capital se encuentran numerosos dirigentes bolcheviques. Las autoridades, agregó, se esfuerzan por cal-mar a la población mediante la difusión de noticias falsas. EFE.

### PARACAIDISTAS RUSOS

Sofia, .—Varios paracaidistas soviéticos aterrizaron durante la pasada noche en la región de Burga, junto al Mar Negro.

Las autoridades militares, en colaboración con la policía local, han organizado una batida para capturarlos. EFE

### OCUPADOS LOS TRES CENTROS SOVIETICOS MAS **IMPORTANTES**

Berlin. 11.—De fuente militar se hace saber a la D N B varios detalles del comunicado de hoy. Los resultados conseguidos en las operaciones actuales es el aniquilamiento de los ejércitos de Gudine y Timochesco. Los soviets no pueden reemplazar las fuerzas perdidas.

Estas operaciones acarrearán no solamente la destrucción de los tres ejércitos de Gudine, Timoschesco y Vorochi lof, sino también la ocupación de tres centros soviéticos de los más importan-

# Los Dardanelos, puerta del Mar



Desde que las fuerzas soviéticas del Báltico han sido en su mayor parte destruídas o puestas fuera de combate, un acontecimiento análogo anuncia sobre el Mar Negro. Las fuerzas soviéticas tienen la innegable ventaja de no tener frente a si en aquellas aguas a una flota de guerra moderna como en el Mar Báltico, pues los en tanto que el acceso al Mar Negro por los Dardanelos está cerrado para las flotas alemanas e italiana. En estas condiciones las fuerzas soviéticas gozan todavía de una cierta libertad de movimientos en este mar. Sin embargo este está restringido singularmente desde el cerco de Odesa y la pérdida del puerto de guerra de Nicolaiev, y finalmente este predominio está llamado a desaparecer con la ocupación de la península de Crimea y del importante puerto de Sebasto-

pecto al paso de los Dardanelos y del Bósforo por barcos de guerra extranjeros. Los ingleses intentan probar que el paso de los estrechos por los buques de guerra británicos no constituye ninguna infracción a este conaliados del Eje, Bulgaria y Rumania venio, ya que Inglaterra lleva su ayu-no tienen más que pequeñas unidades da a un pueblo atacado, según los principios de la Sociedad de Naciones Lo que no se pregunta Inglaterra es quién y de qué forma le hubiese conferido este mandato de la Sociedad de Naciones, y en Ankara se reputa esta pretensión como un globo sonda. Cuando los navios de guerra británicos o soviéticos quieran pasar los estrechos, Turquía está obligada por su contrato a impedirles el paso. Por lo demás no seria tampoco muy fácil para los ingleses el pasar del importante puerto de Sebasto-Entre tanto, los periódicos ingleses Entre tanto, los periódicos ingleses Entre tanto, los periódicos ingleses Las fuerzas soviéticas, según dice y americanos discuten vivamente so- trechos. — (Cliché Arco Spes).

bre el alcance del convenio de estre-

chas de Montreux que reconocía a

los turcos algunos derechos con res-

# TERIANACIONA

Lista completa de los números premiados del sorteo extraordinario celebrado ayer en Madrid y recibidos por telégrafo

-110	C AAA	LODEC
DOFMIC	S MA'	OKES
PAG	THE RESERVE TO SERVE THE PERSON NAMED IN	THE PARTY OF THE P

# Premiados con 2.250 pesetas

UNIDAD

DECENA

28 48 51

CENTENA 133 183 210 319 447 516 529 597 606 655

MIL
108 227 311 334 340 462 363 376 420 431
498 528 549 577 578 631 6q5 69- 759 778
863 943 979 DOS MIL

028 124 135 142 161 172 193 267 309 317 326 357 314 482 486 508 515 550 551 610

636 677 692 717 752 830 850 TRES MIL

000 002 018 103 106 116 161 167 337 348 548 599 719 903 914 977 CUATRO MIL

030 070 087 195 227 279 303 341 345 391 523 571 603 605 621 666 679 702 725 727 759 772 802 895

CINCO MIL 004 058 084 118 122 147 163 203 214 216 251 258 323 350 400 429 439 563 617 637 642 671 687 699 795 814 822 906 921 930

SEIS MIL 000 067 087 180 210 259 275 496 611 695 703 746 759 771 863 902 919 951 962 995

SIETE MIL 005 038 049 101 120 124 156 244 271 322 350 430 456 530 542 618 621 632 670 683 735 736 759 770 829 931 953

OCHO MIL

011 066 104 120 143 244 294 368 370 373 420 440 459 463 478 513 531 532 542 549 551 579 653 681 764 776 789 626 858 880 926 966

NUEVE MIL 055 067 068 174 184 185 204 228 317 361 390 399 403 405 431 474 547 637 658 662 697 704 757 773 782 810 877 963 DIEZ MIL

093 112 147 283 304 380 430 509 511 585 595 676 679 721 741 810 970 ONCE MIL

017 027 033 073 085 092 166 174 343 344 el general Von Faupen, con motivo del 234 460 492 512 549 552 589 606 623 682 Día de la Hispanidad.

698 707 713 786 788 803 846 865 889 891 Asistieron los embajadores de Chile 394 925 973 693 el ministro, de Portugal 894 925 973 988

056 062 074 083 112 308 408 449 477 499 601 609 645 651 686 758 762 785 798 752 880 896 915 958 977 985

TRECE MIL 414 415 419 435 458 491 555 695 745 793 832 895 896 912 934

024 106 120 167 227 231 260 343 531 601 656 673 709 725 819 896 899 983 995

055 068 077 148 291 434 456 470 474 485 924 929 941

DIECISEIS MIL

000 067 068 088 164 237 238 241 320 332 973 975

334 457 467 496 535 543 641 654 667 681 764 765 833 941 972 983 992 DIECISIETE MIL

017 048 154 170 207 239 253 268 310 332 271 383 384 387 399 469 514 543 555 566 571 648 672 789 874 917 998

571 648 672 789 874 917 998

DIECIOCHO MIL

199 235 280 314 336 395 397 436 472 583
603 623 714 761 881 899 910 935 958

DIECINUEVE MIL

016 037 101 117 279 310 364 520 534 584
614 619 626 782 865

VEINTE MIL

014 138 142 211 235 239 398 476 506 559 607 640 666 707 857 935 959 995

VEINTIUN MIL 138 142 149 212 270 412 473 486 506 552 598 650 692 714 743 750 770 819 836 876

VEINTIDOS MIL 002 073 103 113 119 173 212 216 285 297 310 428 484 617 776 845 874 931 VEINTITES MIL

040 068 107 204 214 276 309 315 377 384 430 498 499 550 557 609 659 687 703 731 804 850 869 930 976 984

VEINTICUATRO MIL 016 027 048 050 127 128 151 175 223 292 306 353 368 402 403 463 502 554 583 629 680 850 864 953 960

VEINTICINCO MIL
024 028 028 282 285 330 372 553 605 653
689 696 708 722 728 736 756 764 775 819

836 926 986 VEINTISEIS MIL 211 217 226 271 283 292 370 410 420 451 505 549 623 689 775 853 861 875 966 967

VEINTISIETE MIL 017 033 057 075 122 162 177 204 230 314 451 497 539 640 677 684 903 927 980

VEINTIOCHO MIL 031 032 136 163 176 181 192 238 306 326 397 411 415 472 491 497 584 637 638 815 851 919 968

VEINTINUEVE MIL 038 062 132 154 178 183 392 432 441 482 549 568 660 674 784 799 838 840 873 TREINTA MIL

009 027 108 122 243 356 395 423 434 445 455 520 541 660 690 703 759 760 780 793 850 870 897 905 938 978

TREINTA Y UN MIL

082 087 145 167 248 273 313 315 358 395
413 506 534 646 712 715 716 781 823 825
826 827 928 950 975 977 990

TREINTA Y DOS MIL 020 054 077 130 152 183 213 244 239 294 036 067 096 124 127 128 144 221 261 278

TREINTA Y TRES MIL
113 135 146 170 220 233 239 270 298 364
417 433 448 521 558 588 606 695 720 876
885 897 903 980 985

TREINTA Y CUATRO MIL 089 174 188 190 208 259 382 387 412 418 498 546 592 604 618 627 63 9664 685 705 740 784 797 831 884 905 923 948 974 998 TREINTA Y CINCO MIL 023 062 066 098 142 235 250 271 319 379 417 470 565 591 636 643 653 691 704 766

784 788 793 819 864 871 896 921 941 992 TREINTA Y SEIS MIL 014 027 033 065 088 139 186 218 222 231

242 256 271 308 509 544 576 605 610 612 623 659 683 770 801 877 892 900 960 076 TREINTA Y SIETE MIL 044 166 199 228 343 344 476 491 497 567 604 623 636 682 750 838 852 895 915 916

TREINTA Y OCHO MIL
021 108 116 174 214 255 286 317 432 513
516 525 544 579 600 605 613 633 696 704

837 906 937 947 TREINTA Y NUEVE MIL 029 127 128 161 184 216 239 260 405 441 459 464 522 567 717 742 817 836 352 855

861 885 959 CUARENTA MIL 036 042 046 131 139 142 243 291 307 342 358 388 399 424 442 484 500 503 523 531 565 597 600 636 694 699 705 721 725 735

791 801 806 835 892 929 937 955 975

CUARENTA Y UN MIL 093 163 167 173 249 308 319 343 348 359 417 444 475 490 509 606 620 653 669 691 705 888 900 929 971

CUARENTA Y DOS MIL 058 113 165 217 237 242 251 255 265 297 319 434 458 463 475 499 504 637 643 644 674 689 729 791 793 801 849 856 938 975

CUARENTA Y TRES MIL 017 069 076 079 101 251 276 305 365 413 429 440 442 451 505 526 546 567 599 609 659 662 669 703 708 727 747 763 769 794 814 833 838 855 884 903 921 928 940 994 CUARENTA Y CUATRO MIL

006 013 020 050 138 160 252 325 330 334

006 013 020 050 138 160 252 325 330 334 396 455 485 496 503 515 528 546 571 610 710 712 731 753 764 777 814 CUARENTA Y CINCO MIL 016 020 030 046 064 076 081 099 122 153 245 253 258 381 390 403 468 474 481 491 530 552 572 595 671 739 743 796 312 832 850 871 929 958 991 993

CUARENTA Y SEIS MIL 321 329 359 374 394 424 632 653 717 740 299 348 397 441 446 451 530 542 577 603

812 867 892 895 906 914 921 927 929 935 616 664 671 674 708 742 746 747 753 803 973 975

TREINTA Y TRES MIL

CUARENTA Y SIETE MIL

027 052 058 105 178 259 335 344 441 446 464 507 508 527 528 558 582 601 607 636

718 817 826 834 845 981 985 987 991

CUARENTA Y OCHO MIL

023 038 094 098 154 156 215 267 385 392
449 501 612 669 715 730 820 833 344 860
862 865 917 923

CUARENTA Y NUEVE MIL 004 026 099 124 126 151 250 286 371 396

004 026 099 124 126 131 230 286 311 399 411 457 470 495 560 588 623 627 687 695 717 720 735 736 824 875 859 975 026 070 120 195 213 224 253 281 301 312 CINCUENTA MIL

323 328 336 383 403 432 433 444 463 471 488 519 536 581 676 719 732 861 970 996

CINCUENTA Y UN MIL 019 025 062 119 193 222 228 229 237 247 283 286 322 348 363 437 456 474 498 515 511 592 594 642 655 734 743 831 880 905

910 959 CINCUENTA Y DOS MIL. 015 060 064 086 194 202 353 511 557 583 624 631 649 659 669 708 754 844 347 880

CINCUENTA Y TRES MIL 101 116 117 148 169 213 222 237 279 287 307 340 355 374 390 412 441 490 512 527

550 553 595 606 621 624 653 697 702 737 801 853 859 882 949 960 975 CINCUENTA Y CUATRO MIL 042 061 138 163 171 174 179 184 199 240 243 265 274 317 324 400 410 432 434 482 494 547 577 590 624 639 678 726 729 751

762 785 808 862 964 983 988 CINCUENTA Y CINCO MIL

090 250 303 332 397 405 416 437 476 518 522 534 587 604 786 801 802 337 839 890 896 897 899 939 947 957 999

CINCUENTA Y SEIS MIL 028 048 097 110 116 166 174 202 234 295 305 349 358 433 505 542 604 620 621 613 677 714 717 729 780 295 803 838 908 918 953 984

CINCUENTA Y SIETE MIL 069 125 132 195 207 285 337 356 370 381 411 436 458 497 500 503 516 532 716 755 767 793 802 817 825 876 882 906 955 955

CINCUENTA Y OCHO MIL 090 141 169 388 617 633 659 681 705 710 732 775 804 992 997

CINCUENTA Y NUEVE MIL 045 067 105 139 154 166 222 226 250 322 310 363 491 546 547 568 613 718 816 856

054 151 159 280 358 359 480 530 535 541

551 562 566 580 594 673 678 686 687 697 766 806 820 875 879 909 933 985 SESENTA Y UN MIL

051 077 093 099 130 139 240 257 371 380 467 498 650 653 669 680 702 758 779 807 828 869 870 904 921 973 991

SESENTA Y DOS MIL

041 048 089 095 116 121 122 131 160 186
196 205 244 338 390 467 535 553 675 701
733 763 782 808 825 828 884 894

# **ESCUADRA**

La Linea de la Concepción, 11.— A primera hora de la mañana de hoy entraron en el puerto de Gibraltar el portaviones "Eagle" cuatro submarinos y cuatro destructores, todos in-

# El día de la Hispanidad en Alemania

Berlin, 11.—El nuevo edificio del Instituto Ibero Americano de Berlín, ha sido inaugurado, oficialmente, por

y de España, el ministro de Portugal numerosos miembros del cuerpo diplomático hispano americano.

Von Faupen pronunció un discurso en el que formuló sus mejores votos por todos los pueblos de habla española.

La fiesta de la hispanidad constituye el símbolo de los estrechos lazos que unen a todos los países comprendidos entre la Tierra de Fuego y el Río Grande del Norte con España y Portugal"

Después de la inauguración, los invitados visitaron todas las instalacio-

En el puerto militar de Gibraltar se encuentran actualmente tres por-taviones, que son el "Ark Royal", el "Argus" y el "Eagle"; dos acoraza-dos: el "Nelson", que está en el dique número 1 reparando averias, y el "Rodney". También se encuentran doce destructores británicos y seis cañoneros, también de la misma nacionalidad, y un destructor polaco y dos destructores franceses degaullistas.

Se hallan también en el puerto una flotilla de submarinos británicos y entre estos un submarino polaco y otro holandés. En el puerto hay también algunos buques de carga y otros

En la bahía de Gibraltar se encuentran diez buques mercantes in-gleses armados y hay también cinco más sometidos al control británico. FIERRO

### EL SEGUNDO PREMIO FUE A BAEZA

Jaén, 11.—El segundo premio de la Loteria del sorteo de la Cruz Roja, que ha correspondido al número 12.677 premiado con un millón de pesetas, ha caido en Baeza.

Varios de los décimos los juegan bastantes personas humildes. CIFRA

# EL TERCERO A ZAMORA

Zamora, 11.-En el sorteo de hoy el tercer premio ha sido vendido in-tegro en la expendeduría 1 de esta

La mitad fué vendido en participaciones de a duro y la otra mitad en décimos sueltos.

Un cartero de Zamora cobrará 10.000 pesetas. CIFRA

# *iiAHORRE GASOLINA!!*

en su coche o camión, hasta el 30 % aplicándole el famoso "Pulverizador Nacional". Solo cuesta 75 pesetas. Díganos marca de su vehículo, cilindros y HP para servirle a reembolso el aparato adecuado. Dirigirse a: "Productos Prácticos" Ibiza, 22. Madrid.

# FUTOO II Aduana de Castillejos LOS COMUNICADOS OFICIALES

ESTADIO MUNICIPAL Domingo 12 de octubre, a las 4'30 de CAMPEONATO REGIONAL DE 1.º CA-

TEGORIA Presentación en la actual temporada de los entusiastas equipos

# TANGER S. D. AFRICA

Precios: Preferencia, 6 ptas. Especial de preferencia, 3 id. General, 3 id. Especial general, 1 id.

Hoy domingo en el local del Club despacharán localidades de 10 a Los señores socios podrán retirar su localidad especial previa presen-tación del recibo del presente mes y abono de una peseta.

SUCURSAL DE CEUTA

Habiendo acordado este Banco la admisión de personal masculino para cubrir 150 plazas de Aspirantes Administrativos en las diferentes Sucur-sales establecidas en España y Norte de Africa se convoca concurso oposición al que pueden concurrir los comprendidos entre las edades de 16 a 25 años cumplidos en el momento de presentar su instancia.

Las demás condiciones de este concurso están anunciadas en una tablilla en las oficinas de esta Sucursal.

# JUNTA DE ECONOMIA, INDUS-TRIA Y COMERCIO DE CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento del público que de acuerdo con la disposi-ción de fecha 24 de Febrero del presente año, que fué publicada en este diario, de que no se extenderían cartillas de racionamiento de comestibles ni de pan, a aquellas personas que las hu-bieran extraviado, las solicitudes que se encuentran pendiente de resolución por extravio, han sido todas ellas denegadas, ya que como se acordó no extienden más duplicadas por ex-

Ceuta, 9 de Octubre de 1941. EL AGENTE DE LA D. E. I. C. Firmado: JUAN SOTO

# 100000000000000 **Doctor W. Santos**

EX PROFESOR A. DE LA FA-CULTAD DE MEDICINA DE SA-LAMANCA

# **Matriz y Partos**

Consulta de 4 a 6. Gral. Queipo de Llano núm. 2. 1.º Deservicio de 1.0 d

00000000000000

Anuncio de subasta pública

Se advierte al público que la subasta anunciada para las diez horas del día catorce de los corrientes, se verificará a igual hora del día diez seis del actual.

Castillejos, 9 de octubre 1941.

# Noveno Cuerpo de Ejército Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Necesitando adquirir artículos de consumo para este Hospital, cuyos anuncios obran en las tablillas de anuncios de la Jefatura de Intendencia del IX Cuerpo de Ejército y en la de esta Jefatura, se hace público que nasta el día 22 del actual y de 10 a 13 horas, podrán presentar sus ofertas en sobres cerrados en la Administración del mistodos aquellos señores a quienes pudiera interesar.

El importe de los anuncios correspondientes, será satisfecho a prorrateo entre los señores adjudicatarios. Ceuta 8 de octubre de 1941.

El Administrador Firmado: Angel Vidal García V.º B.º

El Jefe Administrativo Firmado: José Cebreros García.

# Academia Navarro

ALFAU, 7.

TELEFONO 64.

Examen de Estado, Bachillerato, in-greso. Primera enseñanza. Clases especiales de Comercio, Practi-

cantes, Matronas, etc. Ingreso en el Cuerpo General de Policia del Estado. Convocatoria anun-ciada para el 8 de Noviembre. Personal especializado.

TINTURA PARA EL CABELLO

Tiñe el cabello en 15 minutos 'Drogueria Vicente Martinez' Puente Almina, 6

#### JUAN TRUJILLO SANTOS

Riñón - Vías urinarias

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 12 a 1 4

Isabel Cabral, 7.

Teléfono, 145

Este número consta de OCHO PAGINAS

Contra la sarna. Evita enormes molestias y gastos. Superior a toda imitación.

(Aprobado por la Censura Sanita ria n.a 150)

# Varios lugares de la Gran Bretaña, batidos

# LA AVIACION GERMANA

DEL AIRE Y SEGURIDAD INTERIOR

Londres, 11. — "Un pequeño nú-mero de aviones ha volado sobre las regiones costeras de Inglaterra durante la noche. Dos puntos de Inglaterra oriental han sido bombardeados, siendo de lamentar algunos daños y un reducido número de victimas. Un avión enemigo ha sido destruído en el curso de la noche". \_ EFE.

### DEL PARTE OFICIAL

Berlin, 11. - En la noche del 11 de octubre nuestros aviones bombardearon un puerto de importancia de la costa Este de Inglaterra, así como las instalaciones portuarias del Suroeste de la isla.

En Africa del Norte nuestros bombarderos atacaron en la noche del 10 de octubre el aerodromo británico de

Almeneit.

Otro eficaz ataque fué efectuado contra el centro petrolífero de Haifa en Palestina. En el curso de combates aéreos en Africa septentrional, fueron derribados tres aparatos ingleses, sin sufrir pérdidas por nuestra

bre diversas localidades del Morceste y el Oeste de Alemania. Entre la pcplación civil se registraron pocas victimas. En algunos lugares resultaron casas destruídas o averiadas. La D C. A. derribó a seis de los aparatos atacantes". - EFE.

## COMUNICADO DEL ALTO MANDO DE LAS FUERZAS ITALIANAS

Roma, 11. -- Ante Tobruk, en el curso de operaciones locales, nuestras tropas capturaron algunos prisioneros Las unidades aéreas del Eje efectua-Las unidades aereas del Eje electua-ror nuevas ofensivas contra la plaza fuerte de Tobruk y la zona de Marsa Matruk y alcanzaron don numerosas bombas de diversos calibres las instalaciones portuarias de las baterias, les depósitos de material, las concentraciones de vehículos a motor, las lineas ferroviarias, los campamentos y los aerodromos. Se observaron incendios y explosiones.

Los aviones ingreses lanzaron bombas sobre la ciudad de Bengasi y sus alrededores, causando daños materiales y numerosas victimas.

En los frentes de Gondar, nada im-

Los bombarderos ingleses arrojaron portante que señalar". -- EFE

# Dia de la Raza en España

EN MADRID

lemne ceremonia con motivo de la Fiesta de la Hispanidad. En dicho acto se tomará el juramento a los consejeros nombrados.

El canciller del Consejo, don Manuel Halcón, pronunciará después un discurso inaugural. El Cuerpo diplomático hispanoamericano acreditado en Madrid, ocupará un sitio de honor

en esta ceremonia.

Para el mismo día, el presidente del Consejo de la Hispanidad, señor ministro de Asuntos Exteriores, don Ramón Serrano Súñer, ha invitado a los diplomáticos a una función de gala en el Teatro Español, con inter-vención de la Orquesta Nacional y del insigne guitarrista Regino Sainz de la Maza. A continuación se representará por la compañía del Teatro Español, la comedia heróica "La Li-bertad de España."- CIFRA. Teatro

## EN SEVILLA

Sevilla. 11. - En el Archivo general de Indias, donde se guardan los documentos relativos a la gran empresa de la Raza, se verificará mañana,

# SINDICATO NACIONAL DE DUSTRIAS QUIMICAS

Declarada libre la venta de la sosa cáustica y carbonato de sosa, (sosa Solvay), se hace saber a los fabricantes de dichos productos, así como a las agencias en provincias de las ci-tadas casas productoras y almacenistas distribuidoras, la obligación que tienen de remitir al Sindicato Nacional de Industrias Químicas, Hermanos Becquer, 6, Madrid, relación detallada de cuantos suministros se hagan, con especificación de las entidades a que han servido y cantidad entregada a cada uno de almacenistas y agentes de provincia, de los productores. Remitiran dichas relaciones por conducto de las Delegaciones provinciales correspondientes. Los precios que rigen para la venta son los mismos que en la actualidad existen. A los contraventores se les privará del derecho a recibir los productos expre-

día de la Hispanidad, un acto de carácter literario organizado por el Distrito universitario.

El acto será un homenaje a los descubridores y civilizadores de América y de recuerdo a las naciones americanas. - CIFRA.

# EMISIONES EXTRAORDINARIAS

Madrid, 11. — Los programas extraordinarios de Radio Nacional de España, para mañana, fiesta de la Hispanidad serán:

A las doce menos cuarto retransmisión del solemne acto en el que prestarán juramento los consejeros de

la Hispanidad.

A la una de la madrugada emisión especial dedicada a hispano america que será retransmitida por la emisora E. A. Q. y Radio S. E. U., en onda 30,40 metros, con motivo de la festividad del dia.-CIFRA.

### INAUGURACION DE GRUPOS ESCO-LARES

Barcelona, 11. - Han dado comienzo los actos conmemorativos de la Hispanidad. A las once de la mañana, con asistencia del gobernador civil, representaciones del cuerpo consular hispanoamericano y otras personali-dades, inauguró el Ayuntamiento tres grupos escolares con los nombres "Ar-

gentina", "Perú" y "Uruguay". Cada uno de ellos tiene capacidad para 350 niños.CIFRA.

# José María Borrás e Hijos S. L.

ALMACEN DE VINOS, ACEITES Y ALCOHOLES

Fábrica de aguardientes TORREFACCION DE CAFES Calvo Sotelo, 20.

Especialista en enfermedades de pe cho y de los niños Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON

Electroterapia, Masaje.

Medicina General. Visitas a domicilio.

Consulta de 4 a 8. Teléfono 501

Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha

# "EL FARO" EN TETUAN

# INAUGURACION DEL PABELLON SEMBLANZAS

# PARA ENFERMOS TUBERCULOSOS

Como anunciamos en nuestra edición anterior, ayer por la mañana, a las doce y media, se celebró el acto de inaugurar el pabellón que para enfermos tuberculosos ha instalado en el Hospital Civil el Patronato Antituberculoso de la zona.

Consta de las dependencias nece-sarias para el buen funcionamiento de todos los servicios, como despacho médico, salas de reconocimiento y de consulta, cuartos de aseo, dormitorios, salas de neumotorax, nna pequeña co-cina y galería para tomar el aire. Esta conduce al Hospital civil y recibe de éste los servicios importan-

tes tales como los rayos X y cocina en general, estando su instalación admirablemente dotada conforme al fin a que se ha destinado.

Asistieron el Excmo, señor Gran visir, el gobierno cherifiano, el ministro de Justicia y Habus, Directores de Bienes Majzen, Caid del Majzen y otras autoridades musulmanas.

De las españolas, el Subdelegado de Asuntos Indígenas, Interventores regional y local, jefe de la sección po-litica y otros altos funcionarios de la administración de la Zona.

con el director de Sanidad de la zona, señor Solsona se encontraban el director del Hospital civil y médicos de los distintos departamentos de la Sanidad local.

En el acto de la inauguración, después de ser recorridas, muy detenidamente todas las dependencias, el director de Sanidad de la Zone pro-nunció breves palabras, significando que este pabellón era otro paso mas y complemento de los Dispensarios es-tablecidos por la obra que el Patronato Antituberculoso, presidido, por S. E. el Alto Comisario teniente general Orgaz, se estaba desarrollando.

# Reunión en la Alta Comisaria

En la manana de ayer, bajo la pre-sidencia de S. E. el Alto Comisario, teniente general Orgaz, se reunieron los señores Secretario General de la Alta Comisaria; jefe de Estado Mayor delegados de Asuntos Indigenas, Ha-cienda y Fomento: director de Indus-tria, Comercio y Economia de la Zotria, Comercio y Economía de la Zo-na; jefe del servicio Agrenómico y el de Montes y jefe de la Secretaria de S. E., tratandose de asuntos relacio-nados con la regulación de la circulación por carreteras y otros de indo-le económica de la Zona.

Se refiere al número de enfermos de las tres razas que, actualmente existen fichados de los cuales una parte necesitaba una asistencia de régimen hospitalario.

Dijo después, sobre la colaboración que por parte de los pudientes y entidades oficiales y particulares en general, se había pedido para atender a los gastos de la lucha y comentó que era necesaria la ayuda de todos para colaborar con el Patronato Nacional Antituberculoso y con el Majzen, teniendo en cuenta que tanto los ricos como los sanos han de atender a esta obra para evitar sus terribles consecuencias.

Terminó recordando la petición hecha por S. E. el Alto Comisario te-niente general Orgáz sobre este particular y dando las gracias a las autoridades y personas alli presentes por su asistencia, acabando con ello su breve discurso.

Contestó S. E. el Gran Visir congratulándose de esta nueva prueba que España da en su supremo interés por su zona protegida. Se mestró satisfechísimo por las instalaciones y dijo que estos hechos palpables y no palabras eran el verdadero significado

de la acción de España. Agregó, por último que la población musulmana pudiente ante esta labor que en beneficio de los enfermos se viene haciendo, estara dispuesta a colaborar y prestar su ayu-da económica para la labor del Patronato.

momentos después terminó el acto que as un jalón mas de la obra sanitaria en nuestro Protectorado.

# La Patrona de la Guardia Civil

Hoy, festividad de Nuestra Señora del Pilar, tendra lugar, a las diez de la mañana, en el templo de Nuestra Señora de las Victorias, una solemne función religiosa que las fuerzas de la Guardia civil de la capital del Protectorado, dedican a su excelsa Pa-trona Nuestra Señora del Pilar.

# Marcha a Madrid

- En la manana de ayer marcho a Madrid para asuntos relacionados con el servicio a el encomendado, el jefe territorial de Prensa de Marruecos y plazas de Soberanía, don Enrique Ar-ques. Feliz viaje y grata estancia en la capital de España deseamos al que-rido compañero.

# PIEL, VENEREO Y SIFILIS VALCARCEL Doctor JOSE

ANTIGUO AYUDANTE DEL DOCTOR AZUA Alumno interno por oposición del Hospital de S. Juan de Dios, de Madrid. — Ex-profesor auxiliar de dermatología de la Facultad de Medicina de Madrid.

Consulta calle del Generalistmo Franco número 5, 1.º Teléfono 22.
de 7 a 9.— TETUAN.

# 00000000

Clínica Dental del Doctor F. de Cortés

Circiano Dentista Diplomado de la Facultad de Medicina, y de la Escuela Dental de París:

Estomatologo laureado del A. A. y de los Hospitales de Paris Calle del Consul Zugasti humero 3. tercero, 9. -- Telefono 182 Consulta de 10 a 1 y de 5 a 8. - TETUAN

999999999999999999

CARDONA, FERRY, PALENCIA, MAES TROS DEL PROTECTORADO

Si en Pedagogía pudiéramos "espumar" a sus mejores intérpretes, ten-driamos que destacar en un primer plano a estos maestros que son "valerosos" que sólo su modestia oscurece no ya sus méritos. Desglosemos: CAR-DONA, serio y catalán español cien por cien, pequeño de estatura pero de espíritu gigante, discreto, poco hablador, de andar pausado pero en sus movimientos rápidos, algo cecijunto, ojos de mirada fija inquisitiva, rostro serio no es fácil a la risa, gusta de tonos claros en el vestir, es pulcro y ama la soledad, el estudio y tiene co-mo característica la puntualidad. Observador constante de cuanto le ro-dea, el "ambiente" no se apodera de él pues tiene un poder de análisis que le hace invulnerable.

En la parte oriental de la Zona desarrolló una fecunda y acertada labor pedagógica regentando la dirección de un importante Grupo Escolar. Estudioso a la par que modesto, se especializó en las ciencias físico-naturales y en matemáticas. Es de la madera de los maestros que honran a su patria así como a la colectividad del Magisterio por sus dotes de inteligencia y amor al trabajo profesional que corre parejas con elevado concepto que posee del exacto cumplumiento de su deber al que rinde un fervoroso

FERRY: He aqui otro catalan de los que como prueba verdadera de amor a España se ha trasplantado a estas tierras africanas en las que ha arraigado con puros amores de africanista. De estatura regular rostro no mal naregido, frente despeiada mira da vivacisima interrogativa, ademanes que se corresponden con sus palabras, de atuendo elegante y costoso gusta del perfume y es pulcro y refinado en

la limpleza.

Es orador de palabra fácil, de gesto rápido y adecuado, estilo claro y contundente, como "costumbrista" da un bello colonido a los tibos y regiones que en sus disertaciones describe. Tienes estimismo de la recibilidad de la composición de la recibilidad de la composición de la recibilidad de la recibili ne asimismo la variante de "ahondar" en el espiritu con le palabra pemo el cirujano lo hace con el bisturi para llegar a lo "vivo".

Tiene el sabio don de saber man-

dar y hacerse obedecer, cosas no fáciles, y de las que deben conocer el secreto muy pocos. Al conversar con este buen pedagogo se percibe al instante una excelente cultura y se adivina al honbre estudicso y cuito. Enamorado de su profesión a ella le rinde el culto de sus más caros afectos y sabe en su dificil destino elevar el nivel cultural y per tanto poner muy en alto el nombre de España. PALENCIA: Es montanes, castella-

no de recia estirpe y de abolengo hi-dalgo y cristiano, recio de espiritu codalgo y cristiano, recio de espiritu como las montañas de su tierra de ideales y amplios horizontes nacidos de la
immensidad de ese mar por donde Castilla se asoma al mundo con los laureles de su Historia. Su piel es morana, de fisonomia simpatica, olos de
sereno espiritii, algo cecijunto, frente
amplia y menton adelantado con hoyuelo que denota bondad y energia.

De ademanes mesurados, correcto, como en su brato y su palabra. Dis-culpador constante de las faltas agenas y de bondad ingénita. Por sus merecimientos ocupo un

elevado puesto de jerarquia pedagógi-ca hasta muy reciente fecha, en cuyo desempeño mostró una vasta cultura, un conocimiento completo de los pro-blemas de la enseñanza y un amor a la equidad y a la justicia que le hi-

cieron acreedor a la general estima-ción. Sabía armonizar sus mandatos con el trato personal de jefe y companero que daban por resultado un com-plejo de armonia y bien para la ense-nanza. Meritoria ha sido su labor y aún más la desarrollada durente la época de la guerra, acreditándole co-mo un verdadero "valor" del Nuevo

Disertante afortunado, pues une a su cultura una emotividad y un sen-timiento romántico que dice los altos ideales que anidan en su alma, es en suma un maestro que siente hondo y tiene siempre su pensamiento en

> M. Carreira Amor. C. n.º 24.

# El Colegio de Abogados de la Zona y el dia de Santa Teresa de Jesús

Con motivo del próximo día de San-Teresa, Patrona de los Abogados, el Colegio de este Protectorado prepara su celebración.

Para ello, el martes, día catorce, tendra lugar un solemne funeral, a las diez de la mañana, en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias por el alma de todos los abogados pertenecientes al Colegio de la Zona, caídos durante el glorioso Movimiento Nacional y cuya lista encabeza el protomártir de la Cruzada don José Calvo Sotelo, decano honorario de dicho

Al día siguiente, miércoles quince, se cantará una misa solemne en el templo citado a la misma hora de las diez en honor de la seráfica Doctora, acto al que concurrirán todos los abo-gados residentes en Tetuán y repre-sentantes de los de las distintas ciu-dades de la zona.

El Colegio de Abogados del Protectorado, invita, por mediación de este diario, a cuantos fieles y españoles en general deseen honrar la memoria de Santa Teresa de Jesús y rogar por

# Patronato Antituberculoso de Marruecos

La Agencia del Banco de España en Tetuán ha suscrito el sostenimiento de una cama para enfermos hiber-culosos de las clínicas del Patronato. Este acradece la aportación en nom-bre propio y en el de la población en .

Con motivo de su excelsa patrona la Virgen del Pilar, y según costum-bre establecido, los Cuerpos de la Cuar dia Civil y de Correos, unidos a la Colonia Aragonesa, han dispuesto la celebración de un triduo y misa solemne, en la Misión Católica de esta Villa, que tendrán lugar hoy. — Corres-

# Talleres Eléctrices GASCON

Bobinados de motores eléctricos Electricidad del automóvil en general y soldadura autógena

Consul Morphy, 19.

TETUAN

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

por un coste módico, utilizando sus ratos libres, se hará rápidamente tenedor de libros y conseguira un empleo bien retribuido. Centenares de alumnos satisfechos prueban la excelencia de nuestro metodo único. Pida hoy mismo folleto, condiciones y detalles

ACADEMIA CCC . Centenario, 6

que se le remitiran gratis SAN SEBASTIAN DIRECCION -- REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Telefono de la Redacción y Administración, número 7-9-9. — Apartado de Correos número 1-3-3.



DIARIO GRAFICO DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

NUMERO SUELTO: 25 CENTIMOS NUMERO ATRASADO: 35 CENTIMOS SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS

Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas Provincias: Mensual, 5 pesetas Trimestre, 15 ptas. Año, 60 ptas.

# elocuentes

## Nuestro comercio de importación

Aunque no hay elocuencia mayor que la que contienen las cifras que vamos a consignar, vale la pena señalar, aunque el escaso espacio que para ello poseemos nos obligue a hacerlo concretamente, el esfuerzo que representa para el Estado español conseguir lo que se ha conseguido en este orden de importaciones durante los primeros seis meses del año que corre, ya que ha tenido que vencer las especialisi-mas y difíciles circunstancias porque Europa atraviesa. Precisamente por esto es de tener más en consideración ese esfuerzo.

La labor desarrollada para llegar a esta consecución ha tenido que ser improba y en ella hubo que orillar contrariedades y obstáculos para que se consiguiera el resultado obtenido.

Cuantos lean estas cifras y sepan sacar de ellas las debidas comparaciones habrán de reconocerlo.

El esfuerzo realizado por España en su comercio de importación en curso del primer semestre del año 1941 queda de manifiesto con la sola exposición de las siguientes cifras:

Importación. — Primer semestre de 1940: 613.996.320 ptas. Importación: Frimer semestre de 1941: 837.651.560 ptas. Aumento: 223 655 240 ptas.

Los totales anteriores se descomponen en diversos apartado, de los cuales se pueden entresacar los siguien-

Productos alimenticios: Primer semestre de 1940: 171.212.630 pesetas. Primer semestre de 1941. 230.449.560 ptas. Camiones, maquinaria, acceso- 1941: 45.313.520 pesetas.

# Es descubierta una organización comunista preparaba actos de que

### EL ESTADO CROATA CONMEMORA UNA FECHA

Zagreb, 11. - Con motivo de cumplirse el sexto mes de existencia del Estado croata, el doctor Sorkovik, ha pronunciado una alocución en la que ha glosado el renacimiento nacional acusado al cabo de varios años que había tenido por completo Croacia su individualidad política. — EFE.

#### BOMBARDEOS PRITANICOS

Londres, 11. - Los aviones ingleses, en un número superior a los dos-cientos, han atravesado el Canal de la Mancha para bombardear la cuenca del Rhur y Renania donde causaron muchos incendios así como grandes destrozos en los objetivos militares e industriales.

La claridad de la luna permitió que los aviadores comprobasen los efectos de los disparos.

rios, herramientas, metales y minerales para la siderurgía y la metalur-gía: Primer semestre de 1940: pesegia: tas 85.815.400. Primer semestre de 1941: 237.319.400 ptas. Breas y carbones: Primer semestre de 1940: pese-19.250.840. Primer semestre de 1941: 33.644.280 ptas. Productes qui-

micos y farmacéuticos: Primer semestre de 1940: 28.430.400 ptas. Primer semestre de 1941: 532.399.920 ptas. Abonos: Primer trimestre de 1940: pesetas 40.128.080. Primer semestre de

# Los ejércitos alemanes tienen ya en su poder el 65 por 100 de la riqueza minera e industrial de Rusia

## EL DESASTRE SOVIETICO

Berlin, 11. - La gran batalla del sector meridional del frente Oriental está a punto de ser terminada. En este sector, el II Cuerpo de ejército ha qudado aniquilado y la derrota de este ejército ha causado un desastre moral en el resto de las unidades bolcheviques.\_EFE

OFRECIMIENTOS DE AYUDA

Londres, 11. — El primer ministro laborista australiano ha telegrafiado los comisionados de Moscú que pueden contar con la ayuda y el esfuerzo de Australia. - EFE.

### MATERIAL NORTEAMERICANO PA-RA RUSIA

Londres, 11. - Toda la producción de aviones y de tanques que los Estados Unidos destinaban hasta aquí para Inglaterra, los han embarcado para Rusia a fin de que se prolongue todo lo necesario la resistencia de los bolcheviques hasta la victoria final. Con este motivo, las industrias de

guerra de Inglaterra tomarán un elemujeres, habiendo sido ya llamadas vado ritmo, en el que participarán las todas las nacidas en los años 1913,

## SA ESTA EN PODER DE LOS ALE- tencia a ultranza. MANES

Nueva York, 11. - Se calcula que el sesenta y cinco por ciento de la riqueza minera e industrial de la U.R. S. S., se halla en poder de los alema-

Ahora al gobierno soviético se le presenta el problema de los transportes y el de procurarse materias pri-

La escasez de medios de transporte para llevar a cabo los suministros de los Estados Unidos son grandes. La Gran Bretaña y los Estados Unidos tienen recurso para que el soldado ruso no carezca de nada, pero lo peor del caso son los medios de transporte. - EFE.

### LOS ESTADOS MAYORES RUSOS HUYEN

Berlín, 11. — Se ha podido compro-bar por las declaraciones prestadas por soldados rusos que han caido prisioneros, que la mayoría de los Estados Mayores soviéticos han huído en aviones abandonando a los soldados a su muerte.

Esta acción es condenada por los mandos militares donde en ningún momento los generales abandonan a los soldados. -- EFE.

## EL GOBIERNO ROJO PIENSA HUIR DE MOSCU

Shangai, 11. - La evacuación de todas las oficinas soviéticas, tanto del partido comunista como del Ejército. rojo, las Empajadas y las Legaciones, se encuentra en curso ante la marcha de las operaciones militares en el sector central del frente oriental, según informaciones procedentes de la Unión Soviética. Parece ser que no ha sido autorizada la evacuación de la pobla-65 POR 100 DE LA RIQUEZA RU- ción civil, la cual deberá permanecer en la capital para organizar la resis-

> La salida del embajador norteamericano de Moscú, Steinhardt, se considera en los círculos diplomáticos co-mo la señal de evacuación del Cuerpo diplomático acreditado en la capital moscovita y se cree que no regresará a su puesto, sino que dejará la dirección de la Embajada encomendada a un encargado de negocios.

> La nueva sede del Gobierno soviético será S. Petedsburgo, la antipua Zarizin, ciudad que ha sido elegida bajo la presión angloamericana, según noticias llegadas a Shanghai. - EFE.

Otros aparatos bombardearon la ha celebrado una reunión que duró dos costa de Noruega, así como Dunquer- horas. que y Brets, llegando hasta Burdeos - EFE.

#### EN EL INSTITUTO DE AGRICULTU-RA ITALIANO

Roma, 11. - Se reunio el Comité Permanente del Instituto Internacional de Agricultura, para celebrar sesión de otoño bajo la presidencia del Barón Acergo.

Asistieron representantes de diversas naciones, entre las que figura España.

Se eligió nuevo vicepresidente para el trienio próximo al doctor Comoli, delegado de la Argentina, quien contestó al saludo del Decano de la Asamblea señor Bilbao, delegado del Gobierno de España, dando las gracias y manifestando su fe en el porvenir del Instituto. - EFE.

LAS PRIMERAS NIEVES EN CARELIA Estocolmo, 11. — Comunican del frente finlandés que han caído en la región de Carelia las primeras nieves del año. — EFE.

### INCENDIOS EN TOBRUK

Berlin, 11. — Tres grandes incendios que todavía no han podido ser apagados, se han producido en To-

También los incendios provocados en Haifa son de mucha consideración - EFE.

### LA ACCION DE UN APARATO DE BOMBARDEO

Berlin, 11. — Un aparato de bom-bardeo de los alemanes ha recorrido toda la costa oriental inglesa, desde las Islas Feroe, bombardeando y hundiendo a dos embarcaciones y averiando, y posiblemente hundiendo, a otras con cerca de cinco mil toneladas.

El aparato regresó indemne. EFE CONSTRUCCION DE RUQUES PETRO-LEROS

Londres, 11. — Cuarenta y nueve buques petroleros van a ser construidos por los Estados Unidos para Inglaterra, algunos de los cuales desplazan de diez mil toneladas. EFE. REUNION DEL GOBIERNO PANAME-

NO Panamá, 11. - El nuevo Gobierno año. - EFE.

No se ha publicado ninguna nota oficial; pero los circulos políticos creen que dentro de unos días será revisada la prohibición relativa al armamento de los barcos emrcantes panameños. - EFE.

# LA ESCASEZ DE BUQUES INGLESES

Roma, 11 — Cada vez es mayor el número de barcos italianos que llegan a Trípoli y Bengasi sin ser molestados por la Marina ni la Aviación inglesa, lo que prueba la falta de flota que va sintiendo Inglaterra. — EFE.

### IRANESES FUSILADOS

Ankara, 11. — Varios soldados del ejército del Iran han sido fusilados por los tribunales militares de los ingleses por no aceptar la soberania in-glesa.—EFE.

### DETENCION DE UNA BANDA DE CO-MUNISTAS

Zagreb, 11. — Oficialmente se co-munica que las autoridades croatas han detenido en Syrmia a una banda comunista compuesta por treinta y cinco individuos, que disponía de una gran cantidad de armas y explosivos destinados a ser utilizados para actos de sabotage contra la navegación por el Danubio. — EFE.

## SEPELIO DEL CARDENAL LAURI

Roma, 11. — Esta mañana se ce-lebró el entierro del cardenal Lauri. Asistió todo el Colegio cardenalicio.

subsecretario de la Presidencia y nu-merosos miembros del cuerpo diplomático.

Rindió honores un regimiento de Carabinieri con bandera y música. — EFE.

# MARCHA A NUEVA YORK EL EM-BAJADOR DE LOS EE. UU.

Lisboa, 11. — El embajador de los Estados Unidos en Lisboa, salió para Nueva York en el Clipper. — EFE.

### AUXILIO DE INVIERNO ALEMAN

Berlin, 11. -- La primera cuestación de la obra Auxilio de Invierno, se acerca a 2.185.000 marcos, lo que representa un aumento del catorce por ciento, en relación con el pasado

# Una magnifica exhibición deportistas alemanes en España

## EL RECLUTAMIENTO DE OBREROS sentación en el cine Coliseum, que a PARA ALEMANIA

Madrid, 11. -- Continúa con gran actividad el reclutamiento de obreros que irán a trabajar a las diversas regiones industriales de Alemania.

En Barcelona, la admisión de solicitantes el tercer día del reclutamiento, alcanzaba la cifra de 3.500.

Con menos intensidad pero con gran afluencia de solicitantes, se ceva a cabo el reclutamiento en Madrid y Huelva.

El próximo lunes se empezará esta labor en Sevilla — CIFRA

Torrelavega, 11. — El ministro de Industria y Comercio visitó esta tarde las cuevas de Altamira, y seguidamente las fábricas de cubiertas y una fábrica de calzado de las seis que funcionan en esta ciudad. El señor Carceller fué objeto de vivas manifestaciones de simpatía.—CIFRA.

#### LOS DEPORTISTAS HITLERIANOS HICIERON SU PRESENTACION EN BARCELONA

Barcelona, 11. — La selección at-lerianas ha hecho esta tarde su prel'ético-deportivo de las Juventudes hit-

tal efecto se hallaba engalanado con las banderas de los países del Eje, nacional y del Movimiento.

Asistieron el capitán general de la región, el gobernador civil, gobernador militar, presidente de la Diputación y otras autoridades y jerarquias. El local se hallaba repleto de público, entre el que se encontraba la colonia alemana, centurias de cadetes y flehas del Frente de Juventudes y personalidades españolas.

El jefe de las juventudes hitlerianas en España hizo la presentación de los atletas con unas palabras preli-EL VIAJE DEL SENOR CARCELLER las exhibiciones que realizaron los camaradas alemanes con gran precision y maestria.

Se efectuaron ejercicios gimnásticos con barras, porras y se ejecutaron canciones, bailes populares y acrobacias que demuestran el lugar destacado que se concede a la educación fisica de la juventud en el Reich alemán.-

# EL NUMERO DE NUES-

TRO TELEFONO ES EL 7-9-9